

Unser Gremium könnte Verstärkung gebrauchen!

Seit vielen Jahren gibt es die Betreuung unserer Seniorinnen und Senioren nun schon. In der Regel können Sie aus einem Angebot – angefangen vom gemütlichen Beisammensein – über (manchmal) Fachvorträge, Wanderungen, Tagesfahrten, Besichtigungen bis hin zur Mehrtagesfahrt das für Sie passende heraussuchen.

Dieses Angebot will ausgearbeitet sein und benötigt entsprechende Vorbereitung. Dies geschieht über's Jahr verteilt durch unser engagiertes Gremium.

Aber – wie sagt man so schön:“ alles hat seine Zeit“. Und so ist aus verschiedenen Gründen unser ursprünglich 12 Personen umfassender Beirat auf eine Restmannschaft von 8 Personen geschrumpft.

Auch unsere Kollegin, die regelmäßig dafür sorgt, dass unsere Seniorenpost rechtzeitig fertig wird und an Sie versandt werden kann, steht vor neuen Herausforderungen und möchte mittelfristig auf dieses Amt verzichten.

Und hier kommen Sie ins Spiel! Wenn für Sie der Umgang mit einem Schreibprogramm kein Problem bereitet und Sie Freude an der Gestaltung unseres Mitteilungsblattes haben und ab und zu „Arbeitsbesprechungen“ in geselliger Runde schätzen, dann sind Sie unsere Frau / unser Mann!

Momentan versenden wir drei Rundschreiben im Jahr. Zukünftig werden wir eventuell nur noch zwei Schreiben im Jahr erstellen. Die anfallenden Arbeiten sind also vom Zeiteinsatz her überschaubar.

Unser Seniorenbeirat versteht sich als Bindeglied zwischen den früheren Beschäftigten des FA Augsburg, was uns sehr viel Freude und auch persönliche Befriedigung bereitet. Wenn Sie sich in einem netten Team sozial betätigen möchten, dann sind Sie bei uns herzlich willkommen!

Gerne erwarten wir Ihre Antwort – entweder über unsere Homepage oder über die in unserer Seniorenpost verbreiteten Kontakte.